

LE SOFT VOLLEY S'EXPORTE !

Le vendredi 3 mai 2024, la Ligue Centre-Val de Loire de Volley-Ball a convié notre équipe fanion à participer à une soirée régionale Soft Volley, à Chateaudun.

Il faut rappeler que cette activité dérivée du volley-ball et née au Japon. Le soft volley a pour objectif de faire venir dans les clubs des publics pas forcément très sportifs mais qui ont envie de s'amuser autour d'une discipline physique et collective.

Le soft volley s'adresse notamment aux débutants et aux loisirs seniors qui peuvent s'y adonner facilement, grâce notamment à des ballons différents de ceux utilisés traditionnellement en volley, plus gros et plus légers.

Dans la cité d'Eure-et-Loir, huit équipes composées de 15 à 76 ans (c'est nous!) se sont affrontées durant cette soirée. Notre « dream-team », rebaptisée par les organisateurs les « seniors », allez chercher pour quoi ! a fait bonne figuration, en remportant la moitié de ses matchs.

Au cours de cette soirée, c'est bien la Loire qui est allée à la rencontre de son homonyme, le Loir. A l'issue de ce tournoi, tout le monde est rentré à bon port pour mériter de dormir comme des loirs...

Merci aux organisateurs de la ligue du Centre.

Michel FRIOT

